

CanWaCH
Canadian Partnership for
Women and Children's Health



CanSFE
Partenariat canadien pour la
santé des femmes et des enfants

CanWaCH Academy: Reimagining a feminist financial future

Académie du CanSFE Imaginer un avenir financier féministe

June 8, 2023
8 juin 2023

**CRITERION
INSTITUTE**

Simultaneous Translation via Zoom

1. On the Zoom toolbar at the bottom of your screen click the Interpretation button



2. Click the language you would like to hear.
3. To hear the translated audio only, click **Mute Original Audio**.

Traduction simultanée avec Zoom

1. Dans la barre d'outils Zoom en bas de votre écran, cliquez sur le bouton Interprétation



2. Cliquez sur la langue que vous souhaitez entendre
3. Pour entendre l'audio traduit, cliquez **Mute Original Audio**

What is a feminist financial imagination?

- A solutions-oriented mindset that facilitates the formation of new ideas, visioning of alternate futures, and uncovering of possibilities that would ensure the power and tools of financial systems are channeled toward advancing gender equality and justice in transformative ways.
- It acknowledges financial systems have exacerbated injustice and inequity and, at times, perpetuated violence and exploitation.
- It recognizes that finance is a system that was made up by humans and, therefore, humans can change it.

Qu'est-ce qu'un imaginaire financier féministe?

- Un état d'esprit ouvert aux solutions qui facilite la formation de nouvelles idées, la vision d'avenirs différents et la découverte de possibilités qui garantiraient que le pouvoir et les outils des systèmes financiers soient consacrés à faire avancer l'égalité des genres et la justice, et ce, de façon transformatrice.
- Il reconnaît que les systèmes financiers ont exacerbé l'injustice et l'iniquité et, parfois, perpétué la violence et l'exploitation.
- Il reconnaît que la finance est un système créé par les humains et que, par conséquent, les humains peuvent le changer.

What kind of world could a feminist financial imagination make possible?

- Feminist organizations exert so much influence over financial systems that corporate bylaws mandate gender equality outcomes to be codified in how companies are structured, governed, owned, and operated.
- A speech or a tweet from a movement leader moves capital markets, channeling investment capital into transformative feminist solutions to climate change and economic inequality.
- Measures of economic success are premised on GDP calculations that factor in women's unpaid care work.
- What else can you imagine?

Quel genre de monde un imaginaire financier féministe pourrait-il engendrer?

- Les organisations féministes exercent une telle influence sur les systèmes financiers que les règlements administratifs des entreprises exigent que les résultats en matière d'égalité des genres soient codifiés en ce qui concerne la structure, la gouvernance, la propriété et l'exploitation des entreprises.
- Un discours ou un tweet d'une personne à la tête d'un mouvement fait bouger les marchés financiers en orientant le capital d'investissement vers des solutions féministes transformatrices pour faire face au changement climatique et à l'inégalité économique.
- Les mesures de la réussite économique reposent sur des calculs du PIB qui tiennent compte du travail non rémunéré des femmes.
- Qu'y a-t-il d'autre à imaginer?

Why focus on finance?

- Of the \$69 trillion in assets under management in the US investment industry, 98.7% is managed by firms owned by white males.
- Studies have found women indebted to microfinance companies pressured to sell their homes, imprisoned for nonpayment of debt, or, in some cases, driven to suicide, all while the financial institutions issuing microloans profited.
- Few lenders have developed means of assessing or addressing the risk that a loan recipient may experience violence as a result of the loan and the changes in power dynamics the loan may cause within the borrower's household.
- Lenders in many parts of the world require collateral for loans in the form of land titles or other property titles, even in places where local laws prohibit women from owning those titles.

Pourquoi se concentrer sur la finance?

- Sur les 69 000 milliards de dollars d'actifs gérés dans le secteur de l'investissement aux États-Unis, 98,7 % sont gérés par des entreprises détenues par des hommes blancs.
- Des études ont montré que des femmes endettées auprès de sociétés de microfinance ont été poussées à vendre leur maison, ont été emprisonnées pour non-paiement de leur dette ou, dans certains cas, ont été poussées au suicide, alors même que les institutions financières émettrices de microcrédits en tiraient profit.
- Rares sont les prêteurs qui proposent des moyens d'évaluer ou d'aborder le risque qu'une bénéficiaire de prêt subisse des violences à cause du prêt ainsi que les changements dans la dynamique de pouvoir que le prêt peut entraîner au sein de son ménage.
- Dans de nombreuses régions du monde, les prêteurs exigent des garanties pour les prêts sous la forme de titres fonciers ou d'autres titres de propriété, même là où les lois locales interdisent aux femmes de posséder de tels titres.

Strategies for fostering a feminist financial imagination

- Use the system by channeling investment capital to enterprises or opportunities that are creating or contributing to transformative social change.
- Use the system by influencing the benchmarks against which the success of the investment is measured.
- Change the system by introducing or advocating for new data or eliminating bias in how data is assessed in order to shift how value is assigned in finance.
- Change the system to shift the structure and terms of an investment in order to change who holds what power in the relationship.
- Change the system by expanding what expertise is trusted in investment decision-making and what processes are seen as valid approaches to making investments.

Stratégies pour favoriser un imaginaire financier féministe

- Utiliser le système en orientant le capital d'investissement vers des entreprises ou des possibilités qui créent un changement social transformateur ou qui y contribuent.
- Utiliser le système en influençant les indices de référence par rapport auxquels le succès de l'investissement est mesuré.
- Changer le système en introduisant ou en préconisant de nouvelles données ou en éliminant les biais dans l'évaluation des données afin de modifier la manière dont la valeur est attribuée en finance.
- Transformer le système afin de modifier la structure et les conditions d'un investissement pour changer qui détient quel pouvoir dans la relation.
- Changer le système en élargissant l'expertise à laquelle on fait confiance pour la prise de décision en matière d'investissement ainsi que les processus considérés comme des approches valables pour effectuer des investissements.

Channeling investment capital to enterprises or opportunities creating transformative change

- Define the indicators that investors could use to screen companies for whether they are contributing (or not) to advancing gender equality and feminist agendas, through their policies, practices, products, and/or political contributions.
- Conduct and amplify research on how companies perform against those indicators.
- Design and execute an advocacy campaign, modelled off the fossil fuel invest-divest campaign, to target investments in companies or sectors that are not advancing gender equality and feminist agendas.
- Encourage investors – for example, foundation endowments – to divest. Learn more about existing divest/invest campaigns that align with your social change objectives and inquire about opportunities for collaboration or support.

Orienter le capital d'investissement vers des entreprises ou des possibilités créant un changement transformateur

- Définir les indicateurs que les investisseurs pourraient utiliser pour vérifier si les entreprises contribuent (ou non) à faire avancer l'égalité des genres et les programmes féministes par le biais de leurs politiques, pratiques, produits et/ou contributions politiques.
- Mener et approfondir des recherches sur les rendements des entreprises par rapport à ces indicateurs.
- Concevoir et mener une campagne de sensibilisation, sur le modèle de la campagne d'investissement et de désinvestissement des énergies fossiles, afin de cibler les investissements dans les entreprises ou les secteurs qui ne font pas avancer l'égalité des genres et les programmes féministes.
- Encouragez les investisseurs – par exemple, les fondations – à désinvestir. Renseignez-vous sur les campagnes de désinvestissement et d'investissement actuelles qui correspondent à vos objectifs de changement social et renseignez-vous sur les possibilités de collaboration ou de soutien.

Influencing the benchmarks against which the success of the investment is measured

- Define the feminist outcomes or benchmarks that would signal whether or not an investment is contributing to transformative or systemic change.
- Offer critical analysis of existing benchmarks and indicators being utilized by investors to define and measure their impact on gender equality.
- Publish thought leadership about how success should be defined in a specific sector, such as infrastructure or energy.

Influencer les indices de référence par rapport auxquels le succès de l'investissement est mesuré

- Définir les résultats féministes ou les indices de référence qui indiqueraient si un investissement contribue ou non à un changement transformateur ou systémique.
- Proposer une analyse critique des indices de référence et des indicateurs actuellement utilisés par les investisseurs pour définir et mesurer leur impact sur l'égalité des genres.
- Publier des documents de réflexion sur la manière de définir la réussite dans un secteur précis, tel que l'infrastructure ou l'énergie.

Introducing or advocating for new data or eliminating bias in how data is assessed in order to shift how value is assigned in finance

- Talk with a financial analyst to determine how data sets you regularly work with might factor into their research and analysis. Data sets that show trend lines or trajectories over time are particularly aligned with how finance determines what may present a risk and what might be seen as an opportunity at a certain time in the future.
- Publish research on how data sets on gender equality, feminist agendas, or shifting public opinion on the issues you work on might correlate to a market or industry analysis.

Introduire ou préconiser de nouvelles données ou en éliminant les biais dans l'évaluation des données afin de modifier la manière dont la valeur est attribuée en finance

- Discutez avec des analystes financiers pour déterminer comment les ensembles de données avec lesquels vous travaillez régulièrement peuvent être intégrés à leurs recherches et à leurs analyses. Les ensembles de données qui montrent des tendances ou des trajectoires dans le temps sont particulièrement adaptés à la manière dont la finance détermine ce qui peut présenter un risque et ce qui peut être considéré comme une occasion à un moment précis dans l'avenir.
- Publier des recherches sur la façon dont les ensembles de données sur l'égalité des genres, les programmes féministes ou l'évolution de l'opinion publique sur les questions sur lesquelles vous travaillez pourraient être mis en corrélation avec une analyse du marché ou de l'industrie.

Shifting the structure and terms of an investment in order to change who holds what power in the relationship

- Publish thought leadership on what would constitute a feminist approach to designing an investment fund, like what is documented about the creation of the Buen Vivir Fund.
- Create model terms of a loan or equity investment that would incorporate feminist principles and address power dynamics between investors and investees.
- Seek out roles on advisory boards of investment initiatives that are seeking input and expertise from feminist organizations.

Modifier la structure et les conditions d'un investissement afin de changer qui détient quel pouvoir dans la relation

- Publier une réflexion sur ce qui constituerait une approche féministe de la conception d'un fonds d'investissement, à l'instar de ce qui est documenté sur la création du fonds Buen Vivir.
- Créer un modèle de conditions de prêt ou d'investissement en capital qui intègre les principes féministes et aborde la dynamique de pouvoir entre les investisseurs et les bénéficiaires.
- Chercher à occuper un siège au sein des conseils consultatifs des initiatives d'investissement qui sollicitent la contribution et l'expertise d'organisations féministes.

Expanding what expertise is trusted in investment decision-making and what processes are seen as valid approaches to making investments

- Identify and publish best practices, aligned with feminist principles, for investing in thematic areas such as housing or climate.
- Develop a functional capacity within your organization to translate your knowledge and data on gender into investment decision-making processes.
- Explore how financial processes could be re-designed according to feminist principles and frameworks.

Élargir l'expertise à laquelle on fait confiance pour la prise de décision en matière d'investissement ainsi que les processus considérés comme des approches valables pour effectuer des investissements

- Recenser et publier les meilleures pratiques en accord avec les principes féministes afin d'investir dans des domaines thématiques tels que le logement ou le climat.
- Développer une capacité fonctionnelle au sein de votre organisation pour transposer vos connaissances et vos données sur le genre en processus décisionnels en matière d'investissement.
- Étudier comment les processus financiers pourraient être repensés en fonction de principes et de cadres féministes.

Possible next steps

- Keep learning, asking questions, and challenging the status quo. When someone in finance says “That’s just the way it is,” ask, “Why?”
- Considering writing about your learning journey in an op-ed, blog, social media post, or letter to the editor to inspire action – or spark imagination – on the part of others.
- Build a group of collaborators among peers and/or across sectors to exchange ideas with one another.
- Talk to funders about the ideas you’ve been exploring and what kind of support you would need to test them out, design a program, launch a program, or take steps toward implementation.
- What is your simple, most elegant next step?

Prochaines étapes possibles

- Continuez à apprendre, à poser des questions et à remettre en cause le statu quo. Lorsque quelqu'un de la finance vous dit « C'est comme ça », demandez « Pourquoi? ».
- Envisagez d'écrire votre parcours d'apprentissage dans un éditorial, un blogue, une publication sur les médias sociaux ou une lettre à la rédaction pour inspirer les autres à agir, ou pour stimuler leur imagination.
- Constituez un groupe de collaboration entre pairs et/ou entre secteurs afin d'échanger des idées.
- Parlez aux bailleurs de fonds des idées que vous avez explorées et du type de soutien dont vous auriez besoin pour les mettre à l'essai, pour concevoir un programme, pour le lancer ou pour prendre des mesures en vue de sa mise en œuvre.
- Quelle est votre prochaine étape, la plus simple et la plus élégante?



Thank you.

Merci.

